

# EMPFANG

## 10 Jahre CorA-Netzwerk für Unternehmensverantwortung

Im Sommer 2006 entstand das CorA-Netzwerk als Zusammenschluss von Nichtregierungsorganisationen und Verbänden aus den Bereichen Entwicklungspolitik, Menschenrechte, Umwelt- und Verbraucherschutz sowie Gewerkschaften. Mittlerweile hat es über 50 Trägerorganisationen, trägt entscheidend zur Vernetzung der Zivilgesellschaft bei und hat die Debatte um verbindliche Unternehmensverantwortung spürbar vorangebracht. Nun feiern wir unser zehnjähriges Bestehen!

**10. November 2016**  
Empfang - 10 Jahre  
CorA-Netzwerk

**Wir laden ein zum Empfang am  
10. November 2016  
von 19.30 Uhr bis 22.00 Uhr**

- mit Grußworten von Dr. Bärbel Kofler  
(Beauftragte der Bundesregierung für  
Menschenrechtspolitik und Humanitäre Hilfe)  
u. a. sowie
- Weltmusik mit der Band „Fräulein Winkelmann“

**Anmeldung:** wird erbeten bis zum 31.10.2016 unter [cora1@cora-netz.de](mailto:cora1@cora-netz.de)

**Ort:** ver.di-Bundesverwaltung Berlin, Paula-Thiede-Ufer 10, 10179 Berlin

CorA-Konferenz in Kooperation mit